

## **Chambéry : le programme tertiaire Evolution sort de terre**

Le futur pôle d'affaires de la Cassine, à Chambéry, est officiellement sur les rails, depuis la pose de la première pierre du programme tertiaire Evolution. Ce premier bâtiment, dont la livraison est prévue en décembre 2016, développera une surface de 2 608 m<sup>2</sup> sur trois niveaux (maître d'ouvrage : SAIEM de Chambéry ; maître d'oeuvre : Léon Grosse). Il accueillera l'EPFL 73, établissement public foncier de la Savoie, des bureaux de Métropole Savoie, ainsi que le pôle d'ingénierie du Conseil départemental. 800 m<sup>2</sup> de cet actif restent à commercialiser : une mission donnée à Axite CBRE. "C'est beaucoup plus qu'un immeuble de services qui se construit : c'est la première pierre du nouveau visage de l'entrée de ville qui s'amorce ici", précise Xavier Dullin, président (LR) de Chambéry Métropole. Dans les 12 années à venir, 100 000 m<sup>2</sup> d'immeubles à dominante économique, ainsi que des logements et un city break, sortiront de terre.